



## 14 Mannschaften treten bei Blitzschach-Meisterschaft in Altenstadt/WN an

Altenstadt/WN. (adj) Der Schachverein Neustadt/Altenstadt richtete die Oberpfalz-Meisterschaft im Blitzschach für die Mannschaftsmeisterschaft aus. Im Sitzungssaal des Feuerwehrhauses Altenstadt/WN kämpften 14 Mannschaften an vier Brettern pro Mannschaft um den Titel. Favorit war die sehr stark aufgestellte Mannschaft des Schachklubs Kelheim, die sich auch mit 50:2 Punkten vor dem TSV Kareth-Lappersdorf

mit 41:11 Punkten durchsetzen konnte. Erfreulich war das Abschneiden des Nachbarvereins SC Windischeschenbach auf Platz drei mit 37:15 Punkten. Die Einzelwertung auf Brett eins gewann Lennart Uphoff von Bavaria Regensburg. Es folgten der SK Kelheim auf Brett zwei mit Benedikt Huber, auf Brett drei mit Stephan Gießmann und auf Brett vier mit Sebastian Piehler. Turnierleiter Stefan Simmerl, unterstützt

von Manuel Stör, hatte „alles fest im Griff“ und dankte den Teilnehmern für ihr faires Verhalten während der gespielten 26 Runden. Voll des Lobes waren die Teilnehmer für die Gemeinde Altenstadt/WN, die die Räumlichkeiten zur Verfügung stellte, und die Spielgemeinschaft Neustadt/Luhe, die für die Organisation und Durchführung des Turniers verantwortlich war.